

なかつか 亮



5月よりアンケート開始

19日現在で349通

区民アンケート実施中 要望、意見など多数の声



郵送された返信封筒です。只今、ご家庭のポストにアンケート用紙と返信封筒を配布中です。率直なご意見、ご要望をお聞かせ下さい。

共産党区議団では住民意見や要望を区政に反映させるため、5月より第10回区民アンケートを実施しています。アンケート項目は消費税、集団的自衛権、原発など安倍政権について、震災対策、道路問題、子育て支援、教育、医療・介護などです。また共産党への質問やご意見も伺っています。ぜひ、率直なご意見をお聞かせ下さい。なお前回の結果はHPに掲載中です。

寄せられた ご意見について

寄せられたアンケートには耳の痛いご意見もあります。「共産党の名前を変えた方が、もっと伸びるのでは」「反対ばかりではなく対案を」「実現可能な提案を考えてほしい」など。まずは住民意見に学びたいと思いますので、是非ご意見をお聞かせ下さい。

もっと工夫が必要だと思いました。

また双方向型の活動に心がけてきましたが、先日、富士見台中学の同級生にばったり遭遇し「中塚君が偉い人になってしまい、声がかたくなにないなあ」と言われました。偉い人ではなく、身近な存在を心がけてきましたが、まだまだ努力が足りないと反省しています。

19日 返信349通

これまでも具体的な提案や財源についてや、党名変更についての見解などニュースや党HPで示して来ましたが、現在のところ349通の返信が寄せられました。寄せられたご意見を一部紹介します。

週刊区政報告に対するご意見、ご要望お寄せください バックナンバーはHPに掲載

フェイスブック ほぼ毎日更新中！ 気軽に「友達リクエスト」の送信を

アンケートより

安倍政権について

「国を守るより、戦争しない方法を考えてほしい。後を頼みます」といって、死んでいった若者の事を考えて欲しい。80代」「現在の自民党政権は国民のためと言いつつ国家全体主義に走りつつある。国民主権の意味をもう少し考えて。50代」

震災対策について

「防災訓練も参加したいですが、足が悪いので大変で参加できず、申し訳ない。60代」
「家族で細かいところまでは話し合っていないと感じました。これを機に、しっかりと話し合っ決めておこうと思います。40代」

都市計画道路

他に、保育園の充

実や特養ホームなどにまわし、若い人が安心して働ける環境づくりをしていくべきだと思います。50代」「人口が減ると共に、車の数も比例して減少するのは目に見えてわかる事なので、28号線や29号線に限らず、どの路線も必要ないと思います」

子育て支援について

「安心して子どもが預けられる区立認可保育園は今、急務です。少子化になることを前提にはせず、今いる子ども達、親たち、未来の子ども達のための環境づくりが不可欠だと思います。40代」

教育について

「小中一貫教育については良い話を聞きます。運動会も年齢が違いう子ども達は別々に

医療・介護について

「若い人たちに迷惑をかけたくないと思っても、自分の事は自分で出来ることを望めば、薬に頼らざるを得ないです。80代」

共産党への意見

「弱者の立場に立っているとと思うが、その政策が達成した際にかかる費用と、財源をどこに求めるのかを示してほしい」――一部紹介！

引き続きアンケートにご協力を。なかつか亮

補助28号線、29号線・放射2号線の事業廃止と区民が望む防災まちづくりを求める

「道路問題しながわ連絡会」第2回つどい

日時 6月7日(土) 午後6時30分～8時30分

会場 荏原第五地域センター第1集会室 (下神明駅前タコ公園の先)

- お話しと意見交流 講師：長谷川茂雄さん(首都圏道路連絡会・代表)
- 道路計画の認可をどう見るのか？認可後は何をするのか・できるのか
- 交通量は減っているのに住民にウソをついてまで作る必要があるのか

◆主催：安全・安心みどり豊かなまちを考える西大井・大井住民の会/池上通り(28号線) 拡幅に納得できない暮らしと営業を守る会など 他、区内計5住民団体の共催 是非、ご参加を！



次回の気軽な町の無料法律相談会は日程が決まり次第、お知らせします